

斡旋が出来ぬ

これだけの條件を聯邦政府が
れば直ちに兵火を認める所革軍
大將ディアス・ロペス少將から
ニヤ中將^{（シナ）}申出た要求に對しせん
聯邦政府を臨時政府に引取ら
ざるが自分は政府軍の將官であ
るに捕虜となつてゐる身なつて
政府へ其を申達する事が不可
同中將はロペス少將へ答へた

愛國の爲に起て

騒乱突發以來赤十字社が死
救濟作業に全力を盡すと共に
は避難者殊に窮者救濟
をなし諸所の小学校廟場公会堂
受けて収容慰安を計るに目撃
活動を續けてゐる又赤十字社
聯盟に對し篤志家から救援
贈して來たものも莫大に上
伊太利人が革命軍に
加擔してゐるとの論
——同領事の否
サントス邊で革命軍中に多
利人が加擔してゐるとの暗さ
知つた伊太利領事ドルフイ
事實全く無根なる事を言明
在留伊國人に對し此際絶対
を守つて行動すべき事を警
又クルグアイ國領事は在留
して困難せる者は同領事館
済する事にした尙は葡國領
民に嚴正中立を守るべき旨
交通機關稍復舊
——しかし又不
ルス電報インテリオ行列
列車さもなく一日十五列車或は
と殆ど革命戦前と同様の時
車しつゝありソロカハナ線
轉し始めてゐたが十七日當
バ問及マイリンク
故障出來不連ごてつてゐる
じない、而し十九日のモジ
方面大激戦の結果如上漸く
尙はモジアナ及バカリヌタ
障あり後者はイチラビナま
らは十九日にも十列車發車
乗車客の他符實上五千枚

示
に際し死傷若くは財
物を被ひるる場合被害者
者は左の要點を明記
本館へ届出するべ
占領地點は決さない費
一兵士が掲げてゐた
勝てば軍樂がさへる
場合は軍樂がさへる
勝てば軍樂がさへる
原因品名價額、
箇所状態、姓名
の場合は場所時
帝國總領事館
年七月
バウロ

日本第一の農機販賣店
太田吉太郎商店

日本製日本製
化粧品化粧品
賣藥賣藥
種子種子
罐詰罐詰
食料食料
反物反物
小間小間
化粧化粧
粧品粧品

圖書
一切
雜貨
品
各種
物
品
一切
▲▲▲
◆賣小御強勉大◆

ナ・バ・ウロ市ル・ア・コ
サルゼー・ダス・六
電話セントラール六
中矢商
K.NAKA
Rua C. de Sarzedas, 658
郵便番号 1082 S. P. Postal
株式会社伯國支
XYO Kaisha
太郎 菊永 宗
一報を得たし
くになりまつた、御
居所不明其他返済
向は御氣の毒乍
けます

商店

萬二千八百、十七日は一萬六百三十九人、十八日は五千其他無料乗車券を交附した數多くの死傷者數はまだ不明だが六日から死傷者數はまだ不明だが六日から六日まで犠牲者にしてアラツサ墓地に埋葬された數百二十二名で千九百四十九年グリツツへ流行の際擴張して年々區域へ埋葬してゐる其他各所新地・舊地・墓地等に上る見込である

電車一部開通

◆日本品各種◆食糧品◆農產物仲買及委託販賣
◆ 級屋で、迅速で、確営で有名な
石村洋服洗濯専門店
電話セントラル參照番号
Rue des Lavoirs No. 205

◆日本人に対する法律事件の相談◆
辯護士 ショーヤ・クニムラ
事務所 稲葉正義法律事務所
Dr. J. P. Peláez Kubero da Luz
Loja 863, 37 andar Sul, 14 S. Paulista
電話 2-4101
電報 2-4101
ラジオ 2-4101
九番街に新店舗を構え、本店は三
木人各商店及びシダーラーには最も御利
の場所に位置する。

歯科醫 金城山戸
聖市アホンソベンナ街三七五
電話シダーデ六一六七
館常盤 石原桂
聖市コニデ・デ・サルゼーダス(坂上)四一
聖市郵便局
函代書可仕候

番番造



アラードカルビデトラバタイラルド大小
農産物委托販賣
サルバドール大小
○神田醤油聖市一手販賣
○自家用縫織機取次販賣



新嘉坡君の現售所徴一新を得た
新伍市 田鍋饒太郎 菊永宗内
貞二郎
大正十三年六月

海外興業株式會社伯國支店
Kōkai Kōgyō Kabushiki Kaisha Bokoku Shiten

五

一日も早く立憲的に 伯國破滅の大責任

商業會議所の斡旋

革命軍總大將の回答

半月餘り引き續く革命の兵火に市民の悩みは頗る大なのを憂ひて、當市商業會議所會頭マセド・ソアレス氏は一日も早く平和に納まつて欲しいと日夜奔走し、革命軍の

要 求 條

件を捕虜歸屬團長ノリ

中將まで交附させた事は既報の如

くたが、さてそのノリニ中將は捕

虜の身で受けた要求條件中聯邦政府

を革命臨時政府に引渡す事と第二條

にあるがそれを聯邦大統領に申す事

が出来ない、と答へたのを知つたソ

アレス氏は更に十九日革命軍のディ

アス・ロベス少將に一書を送り、砲

撃止ます内亂のつゞく限り折角折

手出しをした責任のある外に、

戦闘停止の協定の基礎となるべき、

立憲的方式を求むるに非れば我が

愛するブラジル壤滅と云ふ、精神的

責任を負はねはならない、サンバ

ウロ商業會議所が難渋せる市民に代

り得られるやうに閣下に對し懇請す

て大吉である、然しそにかく自分が

革命軍の代表者として最初に要求條

件を提出しなければならなかつたの

でノリニ中將に致したやうな條件

を持示したのである、同中將或は他

を發布するやうに請願する一方商

業會議所は廿一日午後三時多數商工

の地點に於ては頗る激戦であった、

なら

は出来ない事を聲明する、然し條件とて合法の後繼者は下院議長たるの権威は頗る大なのを憂ひて、當市の商業會議所會頭マセド・ソアレス氏は早速討議相談に乗るのである、自分は一日も早く平和に納まつて欲しいと日夜奔走し、革命軍の

要 求 條

件を捕虜歸屬團長ノリニ

中將まで交附させた事は既報の如

くたが、さてそのノリニ中將は捕

虜の身で受けた要求條件中聯邦政府

を革命臨時政府に引渡す事と第二條

にあるがそれを聯邦大統領に申す事

が出来ない、と答へたのを知つたソ

アレス氏は更に十九日革命軍のディ

アス・ロベス少將に一書を送り、砲

撃止ます内亂のつゞく限り折角折

手出しをした責任のある外に、

戦闘停止の協定の基礎となるべき、

立憲的方式を求むるに非れば我が

愛するブラジル壤滅と云ふ、精神的

責任を負はねはならない、サンバ

ウロ商業會議所が難渋せる市民に代

り得られるやうに閣下に對し懇請す

て大吉である、然しそにかく自分が

革命軍の代表者として最初に要求條

件を提出しなければならなかつたの

でノリニ中將に致したやうな條件

を持示したのである、同中將或は他

を發布するやうに請願する一方商

業會議所は廿一日午後三時多數商工

の地點に於ては頗る激戦であった、

なら

は立憲的解决即ち現大統領を合法にものであるとの意味を回答した。

モロニビイ在住 同胞の美學

